

第6編 教育委員長あいさつ

教育委員長あいさつ



三次市教育委員会
委員長
前田 茂

本年は、オリンピックの年であります。縁起をかついで2008年8月8日午後8時8分、中国の北京オリンピックが開会されます。1964年の東京、1988年のソウル、アジアの都市は、オリンピック開催を一つの契機に、経済と文化の成長・発展を遂げてきたと思います。

北京の街も同様に歴代五朝が育んだ過去と、これからの方々が希望溢れて交錯している様子が報道されています。このように経済と文化教育は、相乗的に成熟・発展するものであると思います。文化、教育が荒んでいくと地域の活力も経済も停滞してしまうのであります。

幸いにしてこの三次は、県内はもとより中国地方において有数の交通の要衝であり、古代より歴史・文化の蓄積があり、これらのことことが色々な試練を越え文化や教育を進化させて、この地域の核として発展してきたと思います。

これから更に未来へと進む中で、家庭で取り組む家庭教育、地域が関わるふるさと教育、そして確かな学力と自立する人間力を育む学校教育等、児童生徒の青春を有意義に展開することが重要と考えます。そしてふるさとを思い、ふるさとの発展のために尽力してくれる人間を育てることが今必要な時ではないかと思います。

どうか意をお汲みいただき、皆様方の心強いご支援とご鞭撻をお願いしてご挨拶とさせていただきます。